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Presentación: 

Mi nombre es Jose Narvaiz Ayarra, socio nº 015696 desde el año 2009. Con 42 años me 
presento como candidato a la presidencia de S.C.D.R Anaitasuna con la intención de dar 
un cambio y un nuevo impulso a la misma. 

Después de esta entrada, lo primero que quiero aclarar, porque creo que es de recibo 
decir, que contrariamente a las difamaciones vertidas por otras, “yo no vengo a 
cargarme el balonmano”. Al contrario, vengo a reafirmar esta sección que tanto nos da 
en el día a día, dentro de una autonomía propia y de la viabilidad del club, al igual que 
el resto de secciones.  

Mi trayectoria en Anaita es la de un, socio cualquiera, que un día tuvo la posibilidad de 
ser coordinador de fútbol sala, lo cual a su vez me dio la oportunidad de ser parte de la 
junta de Miguel Ollacarizqueta durante 4 años como vocal de deportes y así conocer la 
sociedad desde dentro. También comencé la andadura de la actual Junta, pero a los 5 
meses decidí, por discrepancias y distinta manera de trabajar, presentar mi dimisión.  

Y no solo he pertenecido a juntas o a la sección de fútbol sala, Anaita me ha dado la 
posibilidad de conocer gente, ver como todo el mundo defiende un escudo o presume 
de ser de Anaita y sobre todo ser mi segunda casa, con amistades que perdurarán de 
por vida.  

Para mí, eso es Anaita, obviamente dentro de una viabilidad económica positiva y una 
sociedad viva en el día a día. 

Como digo, me presento por dar un cambio y un nuevo empuje a la sociedad. 

Mi intención es ganar votos sin menospreciar al resto de candidatos y esperando 
conseguir la confianza necesaria basada en mi programa y las personas que me 
acompañan, para dar un nuevo impulso a la sociedad, ya que creo que es necesario y es 
el momento.  

Yo no voy a engañarles con promesas vacías. Mi programa y el de mi junta no es extenso 
ni trae proyectos que no se puedan acometer, sino que se centra en la estabilidad de la 
sociedad y en recuperar la vitalidad que todos recordamos. 



 
Nuestro objetivo es dinamizar SCDR Anaitasuna, asegurando un futuro próspero y 
sostenible, deseando, como todos, que dentro de esta legislatura haya ocasión de 
acometer nuevos proyectos. 

Programa económico: 

Como candidato he tenido acceso, así como mis oponentes, a algunos documentos que 
reflejan la situación del club a 31.07.2024, aunque no a todos los solicitados. Quiero 
hacer hincapié en ello porque supone que no todos los candidatos estamos en igualdad 
de oportunidades ante la próxima elección del presidente o presidenta. 

No voy a entrar en detalles porque no es el momento, si salgo elegido ya lo habrá 
(además de ser confidenciales). Solo quiero indicar que los datos que he recibido no son 
nada buenos, peores que los del año pasado a esta misma fecha y, en una revisión 
superficial, he visto que podrían ser aún peores (porque falten facturas de contabilizar 
entre otras cosas). 

Entre nuestras prioridades se encuentran: 

1. Revisión interna exhaustiva de toda la contabilidad para saber en qué situación 
real nos encontramos. 

2. Reunión con las entidades bancarias si fuese necesario. 

3. Reunión con los distintos proveedores con los que haya acuerdos y sea precisa 
una revisión de estos. 

4. Contención de todo tipo de gasto que no sea estrictamente necesario para que 
la sociedad realice las actividades ordinarias. 

5. Reunión con los responsables de las secciones para consensuar las medidas que, 
seguramente muchas a nuestro pesar, va a haber que tomar y que les van a 
afectar. 

6. Revisión del organigrama actual del personal del club y sus funciones. 

7. Frenar la caída del número de socios y socias, incluso intentando recuperar la 
mayor parte de los que han causado baja.  

8. Reactivar las actividades sociales del Anaita para todas y todos.  Una sociedad 
viva es lo que puede atraer más personas socias. 

9. Reunión mensual de miembros de la Junta con los socios y socias que así lo 
deseen, previa solicitud para preparar los temas a tratar. 



 
10. Estudio de los costes y las cláusulas de todos los contratos internos que haya en 

la sociedad. 

 

Programa social y cultural: 

Una de las características de Anaita que nos diferenciaba de otras sociedades era su vida 
e iniciativa en el ámbito social y cultural. 

Tanto en invierno como en verano, la implicación de la masa social ha sido fundamental 
para sacar adelante todas las fiestas y actividades que se organizaban. 

Hoy, sin embargo, la implicación de los socios y socias está prácticamente desaparecida. 
Quiero recuperar este carácter de Anaita, y estos serán mis principales objetivos: 

- Recuperar y modernizar la vida social. 

- Actividades dirigidas a todos los públicos.  

- Que el bar vuelva a ser el punto de encuentro de la masa social. 

- Grupos de colaboración para la realización de todo tipo de actividades, como por 
ejemplo, Marcha San Cristóbal, Txiki Disco, encuentros entre socios y socias con 
diversas temáticas propuestas por ellos y ellas mismas, juegos tradicionales 
intergeneracionales, colaboración con ONG’s para conocer otras culturas. 

- Estar abierto a todas las actividades que se demanden, especialmente a las 
destinadas a las familias. 

- Tener al socio informado a través de las redes, boletines informativos, revista 
anual, patrocinios, tablones…, procurando que la información llegue a toda la 
masa social, teniendo presente a las personas que no tengan acceso a medios 
digitales. Detectar las personas que no disponen de medios digitales e 
informarles telefónicamente o por correo ordinario de las noticias más 
importantes 

- Facilitar la creación de grupos de trabajo de socios y socias (por tramos de edad, 
intereses..) que puedan trasladar sus ideas, quejas o inquietudes a Gerencia y, si 
es el caso, ésta a la Junta. 

- Aprovechar la mesa de trabajo para la modificación de los Estatutos de la 
sociedad para actualizarlos, modernizarlos y dotar de más participación a los 
socios y socias. 



 
- Recuperar los valores que distinguían a Anaita e inculcar el respeto entre todos 

los que formamos parte de la sociedad. 

 

Secciones: 

- Siendo conocedor de la relevancia de la sección de balonmano, crear un grupo 
de trabajo propio para su viabilidad, gestión e información a la Junta Directiva, y 
así seguir siendo referentes a nivel nacional en todas las categorías. 

- Dar la importancia que se merece a todas las secciones: gimnasia rítmica, 
natación, balonmano, judo, tenis de mesa, fútbol sala, halterofilia, natación 
artística, pádel, montaña y la recién creada pelota (aunque ya existía y estaba 
dada de alta en la Federación Navarra de Pelota Vasca desde hace años). 

- Implicar al mayor número posible de socias y socios en las secciones para la 
aportación de ideas nuevas y asegurar el relevo generacional.  

- Todas las secciones estarán gestionadas por sus responsables, en permanente 
contacto con la gerencia de la sociedad y la vocal de deportes de la junta 
directiva. 

- Se trabajará para dar visibilidad a todas las secciones.  

Actividades: 

- Optimización de los espacios disponibles de la sociedad para sacar el máximo 
partido a los mismos. 

- Adaptación de las actividades ofrecidas a la demanda de los socios y socias. 

Infraestructuras: 

- Revisión de las infraestructuras para conocer el estado de cada una de ellas y 
valorar una posible mejora. Constante control de las instalaciones por parte de 
los responsables de mantenimiento junto a gerencia en el día a día. 

- Modernizar el acceso de los socios y socias a las instalaciones. 

- Favorecer el sentimiento “Todos somos Anaita” siendo nosotros, los socios y las 
socias y el personal, el pilar fundamental en el cuidado y mantenimiento de las 
instalaciones. 

 



 
 

 

 

Peña: 

- Recuperar la figura de vocal de peña en la junta directiva. 

- Peña será quien decida su representante en la Junta directiva de SCDR 
Anaitasuna. 

- Autonomía propia, siendo responsable el vocal de informar a la junta directiva. 

Bar/Hostelería: 

- Revisar contrato y sus cláusulas. 

- Implicación de la actual empresa gestora del bar y restaurante en la vida social 
de Anaita. 

 

En resumen, TRANSPARENCIA REAL, COMPROMISO DE TODOS Y TODAS CON "ANAITA" 
Y JUNTA ABIERTA A TODOS LOS SOCIOS Y SOCIAS. 

 

#sangreanaita 

 

 

  



 
HAUTESKUNDE PROGRAMA 24-28 

Lehendakaria: Jose Manuel Narvaiz Ayarra. 
Lehendakariordea 

Idazkaria 
Diruzaina 
Bokalak 

  

Aurkezpena: 

Jose Narvaiz Ayarra naiz, 015696. bazkidea 2009 urtetik.  42 urterekin Anaitasuna KKAE 
lehendakaritzarako hautagai aurkezten naiz, aldaketa eta bultzada berri bat eman 
nahian.  

Lehenik eta behin azalpen bat eman behar dudala uste dut. Izan ere, eta beste batzuek 
egindako difamazioen aurka, “ez nator eskubaloia desagertaraztera”. Aitzitik, 
egunerokoan hainbeste ematen digun atal hau berrestera nator, betiere bere berezko 
autonomia eta klubaren bideragarritasuna aintzat hartuz, gainerako atalak bezala. 

Anaitan izan dudan ibilbidea beste edozein bazkiderena da, egun batean areto futboleko 
koordinatzaile izateko aukera izan nuen arte. Horrek Miguel Ollacarizquetaren 
zuzendaritza batzordeko kide izateko ateak ireki zizkidan, 4 urtez kirol batzordekidea 
izan nintzelarik. Ondoren, gaur egun dugun zuzendaritzarekin lanean jarraitu nuen, 
baina 5 hilabete igarota, pentsatzeko eta lan egiteko genituen modu desberdinengatik 
dimisioa aurkeztea erabaki nuen.  

Baina hemen ez dut bakarrik areto futboeko sailean eta zuzendaritza batzordeetan lan 
egin. Anaitak beste gauza asko eman dizkit. Hemen jendea ezagutu dut, Anaitako 
jendea, horretaz harro dagoena eta bere ezkutua jendeaurrean defendatzen duena; eta 
horrez gain, Anaita nire bigarren etxea da, bizitza osorako lagunak eman dizkidan lekua. 
Niretzat, Anaita, hori da, betiere bideragarritasun ekonomiko positibo baten baitan.  

Nire helburua bozkak beste hautagaiak gutxietsi gabe lortzea da, nire programarekin eta 
bide honetan lagunduko nauten pertsonekin beharrezkoa den konfiantza irabaziz, eta 
modu honetan, elkarteak momentu honetan behar duen bultzada berri bat emateko. 

Ez zaituztet promesa hutsekin engainatuko. Nire programa eta nire batzordearena ez da 
oso luzea eta ez ditu erdietsi ezin diren proiekturik; aitzitik elkartearen egonkortasunean 
eta guztiok gogoratzen dugun bizitasuna berreskuratzean oinarritzen da.  

Gure helburua Anaitasuna KKAE dinamizatzea da, etorkizun oparo eta jasangarria 
bermatuz, eta noski, legealdi hontean proiektu berriei ekiteko aukera izateko 
nahiarekin. 



 
Programa ekonomikoa: 

Hautagai bezala, eta nire aurkariak bezala, 2024.07.31 egunean klubaren egoera zein 
den islatzen duten dokumentu batzuk eskuratu ahal izan ditut,  baina ez eskatutako 
guztiak. Hau azpimarratzea garrantzitsua iruditzen zait, horrek esan nahi baitu ez 
dagoela aukera berdintasuna hurrengo lehendakariaren aukeraketan.   

Ez naiz xehetasunetan sartuko, ez baita unea; hautatua banaiz, izango da. Bakarrik 
aipatuko dut jaso ditudan datuak ez direla batere onak, iaz baino okerragoak data 
horretan bertan, eta begirada azkar batean are okerragoak izan daitezkeela ikusi dut 
(besteak beste, kontabilizatzeko fakturak falta direlako). 

Gure lehentasunen artean daude: 

1. Kontabilitatearen barne-berrikuspen sakona, benetako egoera zein da jakiteko. 

2. Beharrezkoa izango balitz, banketxeekin biltzea. 

3. Akordioak ditugun hornitzaileekin bilerak egitea, eta beharrezkoa bada horiek 
berrikustea. 

4. Klubak bere ohiko jarduerak egiteko behar-beharrezkoa ez duen edozein gasturi 
eustea. 

5. Atal guztien arduraduenkin biltzea, denon gustukoak izango ez diren eta sailetan 
eragina izango duten erabakiak adosteko.  

6. Egungo langileen organigramaren eta eginkizunen berrikuspena. 

7. Bazkide kopuruaren beherakada eteta, baita baja izan diren gehienak 
berreskuratzen saiatzea  ere.  

8. Klubaren jarduera sozialak suspertzea. Bizirik dagoen klub batek bazkide berriak 
erakar ditzake.  

9. Batzordekideen eta nahi duten bazkideen arteko hileroko bilerak, betiere 
aurretik hitzordua eskatuta landuko diren gaiak prestatu ahal izateko. 

10. Elkartearen barruko kontratu guztien kostuen eta klausulen azterketa. 

Programa sozial eta kulturala: 

Anaitasunaren ezaugarrietako bat, eta beste elkarte eta klub batzuetatik derberdintzen 
gintuena, arlo sozial eta kulturalak zuen bizia eta ekimena zen.  



 
Bai neguan nola uda, bazkideen inplikazioa ezinbestekoa izan da antolatzen ziren jai eta 
jarduera guztiak aurrera ateratzeko.  

Gaur egun, ordea, lan egiteko gogoak eta bazkideen inplikazioa ia desagertuta daude. 
Anaitasunaren izaera hori berreskuratu nahi dut, eta horretarako honako hauek izango 
dira nire helburu nagusiak.  

- Berriz ere, sozialki ginen kluba izatea. 

- Bizitza soziala berpiztea eta modernizatzea. 

- Adin guztietako bazkideentzako jarduerak antolatzea: Txiki diskoak, gai 
desberdinen inguruko bazkideen arteko topaketak, belaunaldien arteko jolas 
tradizionalak, GKEekin lankidetza beste kultura batzuk ezagutzeko… 

- Taberna bazkide guztien elkargune izatea. 

- Jardueren antolaketarako kolaborazio lan-taldeak egotea. 

- Bazkideek proposatzen dituzten jarduerak egiteko prest egotea. 

- Bazkideak euskarri desberdinen bidez informatuta mantentzea: sare sozialka, 
aldizkaria, albiste buletinak… informazioa adin guztietako bazkideei helaraziz eta 
baliabide digitaletara sarbidea ez duten pertsonak ahaztu gabe, hauek detektatu 
eta eta albiste garrantzitsuenen berri telefonoz edo posta arruntez ematea. 

- Lan-taldeen eraketa erraztea, (adinka, interesen arabera…) haien ideiak, kexak 
edo iradokizunak Gerentziari edo, hala badagokio, zuzendaritza batzordeari 
helarazteko. 

- Estatutoak aldatzea, hauek eguneratuz, modernizatuz eta bazkideen parte-
hartze handiagoa bermatuz. 

- Anaitaren bereizgarri ziren baloreak berreskuratu eta elkarte hau osatzen dugun 
bazkide guztion arteko errespetua erakustea. 

Kirol atalak: 

- Eskubaloiko atalak duen garrantziaz jakitun izanik, bere bideragarritasuna eta 
kudeaketaz arduratuko den lantalde bat osatzea,  betiere zuzendaritza 
batzordearekin harremanetan egongo dena eta horrela maila guztietako 
erreferenteak izaten jarraitzeko. 

- Kirol atal guztiei merezi duten garrantzia ematea: gimnasia erritmikoa, igeriketa, 
eskubaloia, judoa, mahai-tenisa, areto futbola, halteroflia, igeriketa artistikoa, 



 
padel, mendia eta sortu berri den pilota atala (jada existitzen eta Nafarroako 
Euskal Pilota Federazioan aspalditik alta emanda bazegoen ere). 

- Atal guztiak arduradunek kudeatuko dituzte, elkartearen gerentziarekin eta 
zuzendaritza-batzordeko kirol-bokalarekin etengabeko harremanetan egongo 
direnak. 

- Atal guztiak ikusgai izateko lan egingo da.  

Jarduerak: 

- Espazio erabilgarriak optimizatzea, ahalik eta etekin handiena ateratzeko. 

- Jardueren eskaintzaren egokitzapena bazkideen eskakizunetara. 

Azpiegiturak: 

- Instalazioen etengabeko berrikuspena manetentze-lanen arduradunen bidez, 
gerentziarekin batera. 

- Bazkideen instalazioetarako sarbidea modernizatzea. 

- “Denok Anaita gara” sentimendua sustatzea; gu izatea, bazkideak eta langileak, 
alegia, instalazioen mententze eta zainketaren arduradun nagusiak. 

Peña: 

- Peñako batzordekide figura berreskuratzea. 

- Peñak berak erabakiko du nor izango den bere ordezkaria Anaitasuna KKAEko 
Zuzendaritza batzordean. 

- Autonomia propioa, Zuzendaritza batzordea informatzea bokalaren ardura 
izanik. 

Ostalaritza: 

- Taberna eta jatetxea kudeatzen duen egungo enpresaren inplikazioa Anaitako 
bizitza sozialean.  

- Kontratuaren berrikuspena. 

 

Laburbilduz, BENETAKO GARDENTASUNA, GUZTION KONPROMISOA “ANAITA”rekin 
ETA BAZKIDE GUZTIENTZAKO ZUZENDARITZA BATZORDE IREKIAREKIN. 

 



 
#anaitaodola 

 

 


